



Rechaza FAM acuerdos para candidaturas

JAVIER DIVANY | EL SOL DE MÉXICO

El Frente Amplio por México (FAM) aclaró que es falso que haya determinado las candidaturas a gobernadores para los estados que estarán en juego para el próximo año, afirmó el dirigente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano Grijalva.

Refirió que mucho menos cree que Marko Cortés haya dado los nombres y entidades que les corresponden.

"Lo que hoy se anuncia atribuyéndole declaraciones al presidente del PAN, Marko Cortés, que se haya decidido ya por lo

candidatos, no solamente lo de género en cada una de las entidades que tendrán elecciones para el poder ejecutivo locales el próximo año", expresó Jesús Zambrano

Añadió que, particularmente, lo referido a la jefatura de gobierno en la Ciudad de México, poniéndole además hasta nombre a la posible candidatura.

Por su parte, el dirigente nacional del Partido revolucionario Institucional, Alejandro Moreno Cárdenas, sólo confirmó que sí serían cuatro hombres y cinco mujeres, aunque ya no abundó más sobre el tema.

Lo anterior, es en referencia a una nota publicada en donde supuestamente el dirigente del PAN, Marko Cortés, da nombres de los candidatos y la entidad que les asignarían.

Por lo anterior, el líder del sol azteca, dijo que eso no es una decisión que se haya tomado en el Frente Amplio por México o por las direcciones de los partidos.